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ВАЛИДНОСТЬ РАСПРЕДЕНИЯ ФОНДОВ 

НА ОСНОВЕ МОДЕЛЕЙ Л.В. КАНТОРОВИЧА 
 
Сделан вывод о недостаточной обоснованности распределения 

фондов на федеральном и региональном уровне в условиях 
антикризисного управления. Отмечается актуальность моделей линейного 
программирования и оптимального планирования. Рассмотрена 
необходимость и возможность использования моделей Л.В. Канторовича к 
обоснованию распределения фондов на федеральном и региональном 
уровне. Доказана практическая  значимость применения моделей 
Л.В.Канторовича в условиях антикризисного управления. Описывается 
вариативный характер распределения фондов. Определены виды, критерии 
и уровни валидности распределения фондов. Дана характеристика 
элементов валидности распределения национальных и региональных 
фондов и факторов их определяющих. Предложена система моделей 
распределения фондов на федеральном и региональном уровнях. Показана 
зависимость выбора той или иной модели от объекта и субъекта 
моделирования, допустимого предела верификации; горизонта 
моделирования и других параметров. Определены практическая 
значимость и возможность использования отдельных моделей. 
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VALIDITY OF DISTRIBUTION FUHDS  

ON BASE MODELS L.V. KANTOROVICH 
 
Defects validity of distribution national and regional funds for against 

crisis managements are proving. Author underlines actuality of models linear 
programming and planning optimization. Models L.V. Kantorovich is necessary 
and opportunity for distribution national and regional funds. Role of Models 
L.V. Kantorovich for against crisis managements is demonstrating. A character 
result of allocation funds is probably. Attributes, marks, levels of validity of 
distribution funds are offering. Parts and factors of validity distribution national 
and regional funds are charactering. Author demonstrates system modeling of 
distribution national and regional funds. Choice modeling distribution funds 
depends on subject, verification, time and other harts of modeling. Meaning and 
useful modeling effectiveness stock-market for practice is reasonably. 
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